

In Wiener Neustadt groß abgeräumt

ROLLSTUHLTISCHTENNIS / Doris Mader und Andi Vevera starten fulminant ins WM-Jahr 2010.

Die Rollstuhltschennisektion des BSV Weißer Hof rund um Doris Mader und Andi Vevera räumte bei den NÖ Landesmeisterschaften trotz Rekordteilnehmerfeld (29 Teilnehmer) mächtig ab. Mader gewann dabei drei Titel (Einzel, Doppel und Mixed-Doppel mit Andi Vevera) und verlor nur einen Satz im gesamten Turnier. „Die WM-Saison mit drei Titeln zu beginnen freut mich besonders“, gilt ihre Blickrichtung bereits der WM in Korea (Oktober).

Für die große Sensation sorgte aber Vevera, der sich trotz stärkerer Behinderung gegenüber anderen Sportlern mit einer kämpferischen Leistung bis ins Finale spielen konnte. Und dort besiegte er überraschend den hohen Favoriten Peter Wolf (BSV Wr. Neustadt) mit 3:1. Im Doppel mit Partner Wolfgang Zottel holte er zudem Rang drei.

Gute Leistungen zeigten auch Thomas Ivic, der im Doppel den 4. Platz belegte und auch Patrick Angelli.

Damit konnte sich Vevera gleich dreifach freuen. Als Sportler, als Sektionsleiter beim BSV Weißer Hof, und seit neuestem für den Behindertensport/Tischtennis im NÖVSV Zuständiger. „Manche Bundesländer haben vier oder sechs Spieler in ihrem Verband, daher freut es mich umso mehr, dass diesmal 29 Teilnehmer am Start waren. Und auch mit dem Einzel-Sieg habe ich nach meiner fünfmonatigen Verletzungs- und Krankheitspause nicht gerechnet. Das Training und die Kooperation mit Werner Schlager (Sporthilfe/Ökobox) macht sich offenbar bezahlt“, so der zweifache Landesmeister.



Fünfmal Gold und einmal Bronze: Andi Vevera und Doris Mader räumten bei der Landesmeisterschaft ab. FOTO: ZVG